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Synopsis FR : 
Rescapé des prisons de Daesh lorsqu’il était enfant, Rashid a retrouvé sa famille à Sinjar, au nord-est de 
l’Irak. Aujourd’hui adolescent, ce jeune yézidi rêve d’un avenir meilleur dans un pays en pleine 
reconstruction. Mais la paix est fragile à Sinjar, et la haine contre la minorité yézidie refait surface. À l’aube 
de l’âge adulte, Rashid se réinvente au milieu des changements qui secouent son quotidien et se demande 
s’il faut partir ou rester. 
 
Synopsis EN : 
After surviving Isis prisons as a child, Rashid has been reunited with his family in Sinjar, in northwestern Iraq. 
Now a teenager, this young Yazidi dreams of a brighter future in a country that is struggling to rebuild. But 
peace is fragile in Sinjar, and hatred against the Yazidi minority is resurfacing. On the threshold of adulthood, 
Rashid is reinventing himself amid the changes disrupting his daily life and wondering whether to leave or 
stay. 
 
Bio FR : 
Jasna Krajinovic est née en Slovénie (SFRJ ex-Yougoslavie). Après avoir étudié la littérature française et 
anglaise à la Faculté des Arts et de Philosophie de Ljubljana, elle entre à l'Académie de Théâtre et de 
Cinéma, où elle reste deux ans. Elle s'installe ensuite à Bruxelles (Belgique) et étudie la réalisation à l'Institut 
National des Arts du Spectacle (INSAS). Après son diplôme en 1999, elle consacre sa vie au cinéma 
indépendant. Elle est produite par les frères Dardenne pendant treize ans, puis poursuit le travail avec leur 
maison de production Dérives jusqu'à aujourd'hui. Pour ses films, sélectionnés dans le monde entier, elle 
reçoit de nombreux prix. Après « La Chambre de Damian » (2009) et « Un été avec Anton » (2012), son 
dernier film « Rashid, l’enfant de Sinjar » (2025) complète une suite de portraits sur l’adolescent 
transcendant les limites imposées par son entourage. 
 
Filmographie FR :Saya & Mira (2003), Deux soeurs (2006),  La Chambre de Damian » (2009) et « Un été 
avec Anton » (2012), Chambre vide ( 2015), Ma fille Nora ( 2016), Rashid, l’enfant de Sinjar ( 2025). 
 
Bio filmo EN : 
Jasna Krajinovic was born in Slovenia ( SFRJ ex-Yougoslavia). After studying French and English literature 
at Ljubljana Faculty of Arts and Philosophy, she enters the Academy for Theatre and Cinema, where she 
stays for two years. She then moves to Brussels (Belgium) and studies film directing at the National Institute 
of Performing Arts (INSAS). Since graduating in 1999, she devotes her life to independent filmmaking. She’s 
produced by brothers Dardenne for thirteen years,  then continues the work with their production house 
Dérives until today. For her films,  selected wordwide, she receives many awards. After « Damian’s Room » 
(2009) and « Summer with Anton » ( 2012), her latest film « Rashid, the boy from Sinjar » ( 2025) 
completes the selection of portraits about a teenager transcending the limits of complex life surroundings. 
 
Filmo EN : 
Saya & Mira (2003), Two sisters (2006), Damian’s Room (2008), Summer with Anton (2012), Empty 
Room ( 2015), My daughter Nora ( 2016), Rashid, the boy from Sinjar ( 2025). 
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